

# Wohnen ohne Sorgen



faire-steuern.ch

**Der Eigenmietwert ist ungerecht.**  
Er vertreibt ältere Menschen aus ihren eigenen vier Wänden und belastet junge Familien.

**Gemäss Bund leiden vor allem Wohneigentümer mit tiefem Einkommen unter der Steuer.** Der Eigenmietwert belastet auch die Wohnräume von Mieterinnen und Mietern.

**Die Reform der Wohneigentumsbesteuerung ist ausgewogen und fair.** Der Eigenmietwert wird abgeschafft. Die Kantone können bei Bedarf mit einer Zweitwohnungssteuer kompensieren.



**Eigen-  
mietwert  
streichen**

Am 28. Sept.

**JA**  
zu fairen  
Steuern